

Bote vom Untersee und Rhein

Freitag, 30.09.2022

Die schnellsten Diessenhofer waren wieder unterwegs

Teilnahme am Visana Sprint Schweizer Final in der Altstadt von Winterthur



Nando Scherrer (links) freute sich dank seiner flinken Beine beim Visana Sprint Schweizer Final in der Winterthurer Altstadt dabei sein zu dürfen.

An einem heissen und sonnigen Freitag im Juni ertönte erstmals das Kommando «Auf die Plätze! Fertig! Los!» auf der roten Tartanbahn des Sportzentrums Letten in Diessenhofen. Rund 180 Kinder aus Diessenhofen und Basadingen-Schlattigen kämpften um den Titel des «Schnellsten Diessenhofers». Der Elternrat Diessenhofen ermöglichte diesen Anlass und lud alle bewegungsfreudigen Kinder von der Spielgruppe bis zur Oberstufe ein, an diesem Wettkampf mitzumachen. Obwohl Spass und Bewegung im Vordergrund standen, war ebenfalls Ehrgeiz gefragt. Denn die flinksten Sprinterinnen und Sprinter über sechzig Meter qualifizierten sich für das Visana Sprint Kantonalfinal.

So wurde Ende August in Kreuzlingen die Laufbahn für die «Ortsschnellsten» des Kantons Thurgau freigegeben und wieder erklang es aus den Lautsprechern «Auf die Plätze! Fertig und

Los!». Startberechtigt waren alle sieben- bis fünfzehnjährigen Sprinterinnen und Sprinter aus den lokalen Qualifikationswettkämpfen, wobei sie sich je nach Alter über eine Distanz von fünfzig, sechzig oder achtzig Metern gegenüber ihrer Konkurrenz behaupten mussten. Fünfzehn Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen (VSGDH) waren an diesem energiegeladenen Ereignis mit dabei. Mit hervorragenden Zeiten liefen Sonja Hedinger, Jonas Hedinger, Lorine Rütimann, Annalena Scherrer, Remo Eggspühler, Nando Scherrer, Andrin Frank, Adele Yleria Ferri, Yannis Moschet, John Ugen Okierate, Finn Klos, Dario Scherrer, Kyara Maria Dias Lopez, Anna Wolf und Silena Strotz um den Einzug ins Halbfinale. Schlussendlich durften elf der fünfzehn Sprinterinnen und Sprinter dank den hervorragenden gelaufenen Zeiten nochmals im Halbfinal antreten und neun konnten wiederum bei den Finalläufen begrüsst werden. Mit einer fantastischen Zeit von 8.34 Sekunden über fünfzig Meter stand Dario Scherrer am Ende des Tages ganz oben auf dem Podest und darf sich somit «Schnellster Thurgauer 2022» im Jahrgang 2014 nennen. Ebenfalls mit einer Top-Zeit von 9.49 Sekunden über 60 Meter meisterte Nando Scherrer den Finallauf und erreichte eine Sekunde vor dem Drittplatzierten das Ziel, womit ihm der ausgezeichnete zweite Platz des Jahrgangs 2012 sicher war und ihm dies die Teilnahme am Visana Sprint Schweizer Final ermöglichte.

Die Winterthurer Altstadt bot dann auch eine einmalige Kulisse für die besten Läuferinnen und Läufer der Schweiz. Mit der Startnummer 292 fand sich Nando Scherrer am Samstag, 17. September, beim Start ein. Nachdem für ihn der Startschuss ertönte, benötigte er zwar nur 9.82 Sekunden bis zur Überquerung der Ziellinie, dennoch reichte es nicht ganz für den Einzug ins Halbfinale.

Der Elternrat Diessenhofen gratuliert nochmals allen Sprinterinnen und Sprintern für ihre tollen Leistungen, ihre Medaillen und ihren sportlichen Einsatz an den drei Wettkämpfen!